

“Food Patriots” y “Just Eat It”, en la Muestra de Cine Medioambiental

por Rutagourmetigrd el 04/09/2015 en Actualidad



¡Empieza la cuenta atrás! La Muestra de Cine Medioambiental Dominicana se celebrará del 8 al 13 de septiembre en diez ciudades del país. Buenas películas, invitados internacionales, paneles, talleres y actividades especiales son parte de esta interesante y atractiva propuesta.



La Muestra de Cine Medioambiental Dominicana está de vuelta. Este año las proyecciones y actividades giran en torno a un lema común -"Hacia el acuerdo sobre cambio climático, Naciones Unidas 2015"-, pero, entre su interesante propuesta (con representación de República Dominicana, Cuba, Estados Unidos, Canadá, Mozambique, España, Francia, Inglaterra, Cuba, India, Australia, Holanda y Alemania) hemos encontrado dos películas relativas a la gastronomía y la alimentación que vale la pena darle un vistazo.

Se trata de "Food Patriots" y "Just Eat It: A Food Waste Story", dos documentales que plantean un tema bastante controvertido, sobre la calidad de los alimentos en la actualidad.



Este proyecto se define como un documental y un movimiento social.

"Food Patriots" narra la historia de una madre estadounidense cuyo hijo estuvo cerca de la muerte por comer alimentos contaminados y que emprende una vertiginosa búsqueda para entender la industria alimenticia y mejorar los hábitos alimenticios de su familia.

De acuerdo a la página oficial del evento (<http://www.muestracinemedioambientaldominicana.org/dreff2015/>), es un filme personal, sorprendente, divertido y conmovedor, que se desarrolla a modo de película casera. Muestra la postura de defensores diversos de una alimentación consciente, personas que pretenden llevar a cabo una revolución para cambiar los hábitos de consumo y adquisición de alimentos de los estadounidenses, y educar a la próxima generación de consumidores.

Fue dirigido por Jeff Spitz, ganador de un premio Emmy, y artífice de campañas de impacto social como "The Return of Navajo Boy", "From the Bottom Up", "The Roosevelt Experiment" y "America's Libraries Change Lives".



Por su parte, "Just Eat It" plantea el problema mundial del desperdicio de comida. En este filme, Jen y Grant Baldwin, cineastas y aficionados a la cocina, se sumergen en este tema, una realidad que se vive en las granjas, en las tiendas o en el fondo de las neveras. Después de ver los miles de millones de dólares de alimentos que se tiran en Norteamérica todos los años, se proponen dejar de comprar comida y sobrevivir seis meses comiendo sólo alimentos descartados.

"Just Eat It: A Food Waste Story" también analiza nuestra obsesión generalizada por las fechas de vencimiento, el producto perfecto y el tamaño de las porciones, y los resultados son tan divertidos como impactantes.



Estos trabajos se estarán exhibiendo en varias locaciones, por lo que te sugerimos consultar la página del evento.

Desde su creación en 2011, la Muestra de Cine Medioambiental Dominicana –una iniciativa de Global Foundation for Democracy and Development (GFDD) y la Fundación Global Democracia y Desarrollo (Funglode)- brinda al público dominicano una plataforma de conocimiento y debate sobre el medio ambiente y el desarrollo sostenible, sus retos y las mejores prácticas, y celebra, a la vez, la belleza y riqueza únicas de la naturaleza dominicana.

Más información en www.globalfoundationdd.org.

